

Une cada aporte a la cultura virreinal con la cultura africana o asiática.

Este grupo social llegó a América con una riqueza cultural que se manifestaba en sus cuentos, proverbios, juegos, música, bailes, cocina, religiosidad y creencias

Llegaron a Nueva España por medio de los galones de Manila, Filipinas, al puerto de Acapulco.

Tiene ritmos como el chuchumbé y sacamandú: además del uso de instrumentos musicales, como la marimba, los tambores y la charrasca.

Las tradiciones se fueron mezclados con las de españoles e indígenas.

Transportaba una gran variedad como especias, esencias, plantas medicinales, sedas, perlas, piedras preciosas, porcelana, marfiles, frutas (como los mangos).

En Michoacán fueron imitadas lacas creando hermosas cajoneras y baúles locales que se aprecian hasta nuestros días

Africana

Asiática